

Kinder- und Jugenddisco 2017

Rhythmische Klänge, bunte Lichter und ein großer Dancefloor: Am vergangenen Samstag, den 18. März, war die Bahnhofturnhalle zur Kinder- und Jugenddisco des TSV Kuchen wie jedes Jahr wieder gut besucht. Schon bevor die Türen der zur Tanzfläche umfunktionierten Turnhalle öffneten, bildete sich eine

Schlange und knapp 90 freudige Kinder und Jugendliche warteten darauf, am Eingang ihre Einlasskarte abgeben zu dürfen. Anschließend wurde drei ganze Stunden getanzt, gequatscht, gesungen, gegessen und die Feierwütigen hatten sichtlich jede Menge Spaß. Neben den aktuellsten Hits aus den internationalen Charts spielte unser DJ auch allzeit beliebte Klassiker und konnte auch wieder auf die Wünsche der tanzfreudigen Kids eingehen.

Wer vom Wintersport im Fernsehen beeindruckt ist, der hat den längsten Bob der Szene in der Bahnhofturnhalle am Wochenende nicht gesehen. Spätestens bei dieser stürmischen Bobfahrt war der letzte Rest Langeweile beseitigt. Für weitere Abwechslung sorgten wie immer die beliebte „Reise nach Jerusalem“ und das alljährliche Battle zwischen Mädchen und Jungs, wobei die Mädels deutlich in der Überzahl waren. Leckere Cocktails und kleine Süßigkeiten für zwischendurch durften natürlich auch nicht fehlen.

Letztendlich bleibt nur zu sagen, dass es wieder eine sehr gelungene Veranstaltung war und wir uns freuen, Euch im nächsten Jahr willkommen heißen zu dürfen wenn es wieder heißt: Schwingt das Tanzbein bei der Kinder- und Jugenddisco des TSV Kuchen!

